
阿波市まちづくりミーティング（提案；より移住者にやさしいまちになるために） 

２０２４／１１／２６ 「あわ移住協力隊」 

 

・町田市長あいさつ 

 皆さんこんばんは、本日はまちづくりミーティングに申し込みいただきありがとうござ
います。 

この阿波市まちづくりミーティングは、私が昨年 4 月に市長就任させていただき 1 年半
が経過しましたが、昨年度に 3 回、本年度は 2 回目となります。この間まちづくりミーテ
ィングをはじめ、市内外の様々な機関、団体の会などに約 300 回ほど出席させていただき、
皆様の声をお伺いしながら、市政運営に取り組んでいるところであります。 

 人口減少は、どの自治体においても大きな課題とされています。社会減や自然減など様々
な要因が考えられます。 

本日は、皆さんが活動されている移住協力隊におかれましてのご意見、提言等をお聞か
せいただき、今後の人口減少対策の糸口となり、阿波市のまちづくりへのヒントを見つけ
て参りたいと思います。どうぞよろしくお願い致します。 

  
 ○申請団体資料に沿いプレゼン・メンバーからの提案 

 

・市長コメント（まとめ） 

いろいろありがとうございました 参考になりました。 

 

阿波市は、来年で合併 20 年 合併当初の 20 年前は 4 町の一体感の醸成が目標でした。  

20 年を迎える来年からは、市政運営の第二ステージ、市長として職員の「人材育成」に 

取り組んでいるところです。やれない理由を考えるのではなく､ 自己研鑽を重ねて自分 

で成長する。時代に乗り遅れない人になる。と説いています 

 また、地方創生の PDCA サイクルの（C）チェック､ 検証が課題のように思われます。 

職員の目線が変わることにより、移住者に阿波市を選んで貰えるまち、阿波市が定住先 

として選ばれるまちとして､ 皆さんに助言をいただきながら作っていきたいです。 

 今後とも、ご協力のほどよろしくお願いします。 

 本日は、ありがとうございました。 


